

# 市民の声

福富町上竹仁

清水 克子

昭和17年生まれの子、母の背におぶさり、あるいは手を引かれ、そばに立ち、朝早くから暗くなるまで一生懸命働く母の背中が今でも目に焼きついている。多くの子どもを育てるために、父もまた一生懸命だった。高校生になると通学用のピカピカの自転車を買ってあった。心弾んで嬉しく涙が止まらなかった。物不足の中、日々夢がある時代を生きてきた。しかし、今の子どもたちはどうだろうか…。

一方、柳沢大臣の「女は子どもを産む機械」発言あり、政治資金

隠しあり、汚職あり、既成政治家は本当に国民のためにやっているかと受け止められているだろうか。先日、そのまんま東知事が誕生したが、既成政治家に期待できないやりきれなさから畑違いの人を選んだのだと思う。もつと真剣に、そして夢のある社会になることを望んでいる。今、県議・市議選の前哨戦たけなわ、果たしてよく考えなければ…。

三人の子どもが自立した今、私は、錦鯉に夢をかけながら果たし得ずに逝った主人の遺志を継ぎ、夢を持って頑張っている。

黒瀬町市飯田

新宅 俊博

「佐渡トキ保護センター」で保護され繁殖している100羽程のトキは、やがて野生に帰されます。地元では休耕田の管理

や農法の見直しなどにも取り組まれています。種を保護しても自然の中で生き残れなければ意味がないからでしょう。人間も一緒です。

子どもの頃の「ひやかし」「からかい」もやがて「いじめ」でくくられるのでしょうか。でも大人になった現在でも似た事例やそれ以上の試練があります。そしてそれを乗り越えていることについて伝えることが大人として大切だと思っています。

事実として、生きている限りこの世の中に不条理はあるということですが、だからこそ社会はそれを無くしていかなければなりません。現実のその中で生き残っていくことが大切で、経験を通じて家庭で話し合うことが緊急で即効性のあることと思えてなりません。

## 議会の動き

平成18年11月7日～平成19年2月5日

- 11・8 静岡県袋井市議会来市
- 11・10 市民経済委員会
- 11・16 愛知県大府市議会来市
- 〃 愛知県豊明市議会来市
- 11・20 正副議長・常任委員長会議
- 〃 全員協議会
- 11・21 長崎県島原市議会来市
- 11・27 滋賀県栗東市議会来市
- 11・29 総務委員会
- 11・30 建設委員会
- 12・1 市民経済委員会
- 12・4 文教厚生委員会
- 12・6 会派会長会議
- 〃 議会運営委員会
- 12・8 平成18年第4回定例会 (1日目)
- 12・11 〃 (2日目)
- 12・12 〃 (3日目)
- 12・13 〃 (4日目)
- 12・14 〃 (5日目)
- 〃 庁舎建設等特別委員会
- 12・15 文教厚生委員会
- 12・18 市民経済委員会
- 12・19 建設委員会
- 12・20 総務委員会
- 12・21 平成18年第4回定例会 (6日目)
- 〃 議会会報委員会
- 1・17 全員協議会
- 1・18 長野県千曲市議会来市
- 1・23 茨城県常総市議会来市
- 1・24 愛媛県西条市議会来市
- 1・30 福岡県前原市議会来市
- 2・1 島根県浜田市議会来市
- 2・5 議会会報委員会

### ■皆さんから出された陳情

- ▽ 国の療養病床の廃止・削減計画の中止の意見書採択を求める要請書
- ▽ 乳幼児医療費助成制度の拡充に関する要請書
- ▽ 日本郵政公社の郵便局再編計画に関する陳情書
- ▽ 西条駅周辺におけるビル建築及び地下水利用が地下水脈に影響を及ぼさないよう対処を求める要請書
- ▽ 最低保障年金制度の創設を求める意見書採択の陳情
- ▽ 平成19年度税制改正及び行財政改革に関する要請
- ▽ 米政策改革推進対策、品目横断的経営安定対策、農地・水・環境保全向上対策の円滑な運営と推進等にかかる要請について
- ▽ 電気設備工事の分離発注の継続を求める陳情書
- ▽ 障害者自立支援法の施行に伴う、通園施設・児童デイサービス事業の利用料・給食費等の軽減措置と療育機関の運営費の補助を求める要請書
- ▽ 幼稚園運営費について